

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan anugerah-Nya yang senantiasa menyertai Penulis dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul: Pengaruh Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa Pada Materi Hukum Dasar Kimia Menggunakan Media Kartu Soal.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd. selaku dosen pembimbing, atas bimbingan kepada Penulis selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si., Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si., dan Ibu Dewi Syafriani, S.Pd., M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik selama masa perkuliahan, kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si., selaku ketua jurusan Kimia dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si., selaku ketua program studi Pendidikan Kimia, juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staff dan pegawai jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah mendidik Penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staff Tata Usaha, Guru Kimia terkhusus Bapak Drs. J. Siahaan dan Ibu Erni, S.Pd., dan siswa/i kelas X APL 1 dan 4 SMK Negeri 3 Medan yang telah membantu Penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa kepada Ayahanda terkasih Lisper Sihaloho dan Ibunda tercinta Jojor Delima Sianturi atas semua kasih sayang, nasihat, semangat, dukungan moral dan materil serta doa yang selalu menyertai Penulis. Juga

terkhusus kepada saudara/saudariku yang memberikan semangat dan motivasi kepada Penulis selama penyusunan skripsi: Kak Ayu Loina Sihaloho, Kak Nippho Dini Sihaloho, Rupa Shaema Sihaloho, Benaya Yoyada Sihaloho, dan Syesil Lungita Sihaloho.

Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan selama 4 tahun, Ekstensi A Pendidikan Kimia 2014 atas masukan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini, terkhusus buat Yuni Nainggolan (KTB luar biasa), Yenni Sembiring, Aven Simangunsong (yang juga teman seperjuangan skripsi), Tama Sinambela, dan Ebta Berutu. Terimakasih juga kepada PKK tersayang (Kak Rina Silaban, Kak Lestari Manalu, Bang Andy Purba), KTB terkasih (Lesrida Situmorang, Sarah Lumban Tobing (walaupun sekarang sudah di Bogor)) dan adik-adik tercinta Giovanni SG (Daulat Purba, Mores Marpaung, Sartini Parhusip, Sepriadi Simanjuntak, dan Setia Sinaga) yang selalu menyalurkan semangat dan doanya kepada Penulis. Terima kasih juga kepada Koordinasi 2018 UKMKP UP FMIPA (Binaria, Apni, Monalisa, Ekes, Primadana, Emelda, Dama, Erni, Duma, Elenra, Chanya, dan Daniel) yang juga tidak lupa memberikan semangat dan doa kepada Penulis, serta ucapan terima kasih Penulis sampaikan kepada teman seperjuangan skripsi (Rotua dan Desvi) yang sama-sama berjuang dalam proses penyusunan skripsi, serta semua pihak yang tidak bisa Penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Juli 2018

Penulis

Pipin Solita Sihaloho